

KUNST. AUSSTELLUNG. DELÉMONT

UN SQUELETTE BALADEUR OU LES AVENTURES DES RELIQUES

• • •

Par Jean-Claude Rebetez, conservateur des Archives de l'ancien Évêché de Bâle

Germain, premier abbé de Moutier-Grandval, est considéré comme un saint dès son martyr, vers 675, et sa dépouille est vénérée. Ce qui ne la met pas à l'abri des vicissitudes des temps! Exhumé en 1477 pour prouver aux fidèles incrédules qu'il est toujours dans son tombeau, le squelette échappe à la destruction de la collégiale lors de la guerre de Souabe de 1499, est sauvé clandestinement par quatre chanoines à la Réforme et trouve refuge à Delémont... qu'il doit fuir à la Révolution avant de revenir en 1805 – définitivement.

Entrée libre

ÖFFNUNGSZEITEN

16. März 2025 Sonntag 17:00



CONTACT

Musée Jurassien d'Art et d'Histoire
52, rue du 23-Juin

2800 Delémont

